

Les DDEN de la délégation de Dompierre /Le Donjon en réunion

Les DDEN de la délégation de Dompierre-Le Donjon se sont réunis à la maison des associations de Dompierre, sous la présidence de Gilles Belin. L'effectif de la délégation est relativement stable. Un renouvellement aura lieu cette année et la nomination des nouveaux DDEN se fera lors du CDEN du 6 juillet.

Le point a été fait sur la carte scolaire : fermeture du RPI de Bert-Montcombroux et une forte crainte concernant la fermeture d'une classe à Liernolles.

La situation financière est saine et les subventions accordées par les communes arrivent.

Il a été aussi question des diverses réunions auxquelles ont assisté les DDEN, de la formation pour les nouveaux DDEN, de l'exposition sur la laïcité qui devrait avoir lieu à Dompierre.

Une réunion de rentrée aura lieu début septembre 2017 pour l'élection du bureau et la répartition des visites et conseils d'écoles.

